

Cuba écrase le Chili à la Coupe du monde universitaire d'échecs



Carlos Albornoz, champion national d'échecs, a gagné ses deux premières parties.

La Havane, 28 oct. (RHC).- L'équipe principale de Cuba a battu son homologue chilienne 4-0 lors de la première journée de la Coupe du monde d'échecs des universités en ligne, qui regroupe 78 équipes de 32 nations.

La première équipe cubaine d'échecs conduite par le champion national, Carlos Daniel Albornoz, a été solide dans ses actions et a laissé l'équipe sud-américaine sans options.

L'équipe des Caraïbes a ainsi donc terminé la première journée avec deux victoires et une partie nulle après mis en échec celle du Honduras, 3-1, le Chili 4-0 et la partie nulle avec la Pologne.

Pour l'instant, Pologne Un, Malaisie Un, la Serbie, le Belarus et Chine Un sont en tête du classement universel sans être battus.

La première équipe de Cuba est placée à la huitième place et la deuxième équipe à la 33e place.

L'événement se déroule sur la plateforme tornelo.com et rassemble des joueurs entre 18 et 25 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/238057-cuba-ecrase-le-chili-a-la-coupe-du-monde-universitaire-dechecs>



Radio Habana Cuba